



Párroco: Padre Jan D. Krol, CSMA
Rev. Diáconos: Edwin Rivera / Santiago Román
Horario de Misas: Martes a Viernes: 6 pm
Sábados: 5:00 pm - Domingos: 9:00 y 11:00 am
Jueves a las 5:15pm - Acto de Adoración al Santísimo Sacramento

† Domingo IV del Tiempo Ordinario
Ciclo A – 1 de febrero de 2026



Primera Lectura Sof. 2, 3; 3, 12-13
Dejaré en medio de ti un pueblo pobre y humilde

Lectura de la profecía de Sofonías

Buscad al Señor, los humildes de la tierra, los que practican con su derecho, buscad la justicia, buscad la humildad, quizá podáis resguardaros el día de la ira del Señor.

«Dejaré en ti un resto, un pueblo humilde y pobre que buscara refugio en el nombre del Señor.

El resto de Israel no hará mas el mal, no mentira ni habrá engaño en su boca.

Pastaran y descansarán y no habrá quien los inquiete.

Palabra de Dios.

Te alabamos Señor



Salmo Responsorial Sal 145

**R - Bienaventurados los pobres en el espíritu,
porque de ellos es el reino de los cielos**

El Señor mantiene su fidelidad perpetuamente,
él hace justicia a los oprimidos,
él da pan a los hambrientos.
El Señor libera a los cautivos. **R.**

El Señor abre los ojos al ciego,
el Señor endereza a los que ya se doblan,
el Señor ama a los justos,
el Señor guarda a los peregrinos. **R.**

Sustenta al huérfano y a la viuda
y trastorna el camino de los malvados.
El Señor reina eternamente,
tu Dios, Sión, de edad en edad. **R.**





Segunda Lectura 1 Cori 1, 26-31

Dios ha escogido lo débil del mundo

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a Corintios.

Fijaos en vuestra asamblea, hermanos: no hay en ella muchos sabios en lo humano, ni muchos poderosos, ni muchos aristócratas; sino que, lo necio del mundo lo ha escogido Dios para humillar a los sabios, y lo débil del mundo lo ha escogido Dios para humillar lo poderoso.

Aún más, ha escogido la gente baja del mundo, lo despreciable, lo que no cuenta, para anular a lo que cuenta, de modo que nadie pueda gloriarse en presencia del Señor.

A él se debe que vosotros estéis en Cristo Jesús, el cual se ha hecho para nosotros sabiduría de la parte de Dios, justicia, santificación y redención.

Y así como esta escrito: <<el que se gloríe, que se gloríe en el Señor>>.

Palabra de Dios.

Te alabamos Señor



Aleluya

Estad alegres y contentos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo.

Evangelio Mt. 5, 1-12a

Bienaventurados los pobres en el espíritu

† Lectura del santo Evangelio según san Mateo

Gloria a ti Señor

En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió a la montaña, se sentó, y se acercaron sus discípulos; y abriendo su boca, le ensenaba diciendo:

—«Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra.

Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán saciados.

Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios.

Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos se llamarán los Hijos de Dios.

Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa. Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo.

Palabra del Señor.

Gloria a Ti, Señor Jesús



Tu Parroquia Informa

Taller de Oración y Vida: continúa este martes a las 6:30pm en el salón parroquial. Aun estás a tiempo de unirte. Déjate transformar por el poder de la oración.

Clases de Confirmación: continúan este miércoles a las 6:30pm en el gazebo. **Importante:** los candidatos deben ir gestionando en sus parroquias: certificado de Bautismo original y ponchado, certificado de Primera Comunión original y ponchado e ir seleccionando a su Padrino o Madrina con su certificado de Confirmación.

Clases de Biblia con la Profesora Lily: seguimos aprendiendo sobre el libro del Apocalipsis este jueves a las 6:30pm en el templo parroquial. ¡Únete!

Taller de Danza: El Ministerio de Danza Emmanuel les invita al Taller de Danza el jueves, 12 de febrero a las 7:00 p.m. en el Salón Parroquial. Expresa tu fe y amor a Dios a través de la danza. ¡Te esperamos!

Retiro para Damas Movimiento Juan XXIII – se llevará a cabo del 13 al 15 de febrero. Para más información pueden comunicarse con Ángeles al 787-340-1199. Un encuentro con Dios puede renovar tu corazón.

Peregrinación al Santuario de Schoenstatt en Juana Diaz – será el sábado 7 de marzo. Separa desde ya tu asiento con Digna o llamando a la oficina parroquial. Espacios limitados.

Esta Semana Celebramos

2 de febrero, Fiesta de la Presentación del Señor: Cuarenta días después de Navidad, Jesús fue conducido al Templo por María y José, y lo que podía aparecer como cumplimiento de la ley mosaica era realmente su encuentro con el pueblo creyente y gozoso, manifestándose como luz para alumbrar a las naciones y gloria de su pueblo Israel

5 de febrero, memoria de Santa Águeda: virgen y mártir, que, en Catania, ciudad de Sicilia (Italia), siendo aún joven, en medio de la persecución mantuvo su cuerpo incontaminado y su fe íntegra en el martirio, dando testimonio en favor de Cristo Señor.

6 de febrero, memoria de los santos Pablo Miki y compañeros: mártires, en Nagasaki, en Japón. Declarada una persecución contra los cristianos, ocho presbíteros de la Compañía de Jesús (Jesuitas), junto con diecisiete laicos, fueron apresados, duramente maltratados y, finalmente, condenados a muerte. Todos, incluso los adolescentes, por ser cristianos fueron clavados en cruces, manifestando su alegría por haber merecido morir como murió Cristo.